

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS

	"Terminó sus días en el Colosio"
	"Despide Olvera al director de Cereso"
	"Despiden a titular del Cereso por las fugas de reclusos"
	"Le darán cuello al director del penal"
	"Nájera Lara abandonará cargo: FOR"
	"Se fuga otro reo limpia en penal"
	"No circula"
	"Se nos estaba yendo de las manos el estado: Canales"
	"Al fin inician investigación sobre fugas en Cereso local"
	"FCH: libre expresión, clave en democracia"
	"Van en 9 meses 10 mil muertos"

INSTITUCIONAL

"No se generó información"

PARTIDOS POLÍTICOS

Milenio-La izquierda quiere una mujer en la Presidencia: Es un buen momento para que México tenga una candidata a la Presidencia de la República, señaló Diana Laura Marroquín Bayardo, integrante de la mesa directiva de la organización Voz y Fuerza Hidalguense. De acuerdo con la ex candidata a edil de Tulancingo, independientemente de la afiliación política de las mujeres, deben de estar presentes en las decisiones de gobierno, aunque no comulguen con ideas como las de la única aspirante femenina para 2012, Josefina Vázquez Mota. "Aunque no comulgo con las ideas del PAN creo que sería un buen momento que tuviéramos una candidata y creo que tiene un perfil muy adecuado", reiteró la ex aspirante a alcaldesa. Marroquín Bayardo explicó que en las elecciones pasadas, ella tuvo una votación diferida ya que para escoger al ejecutivo federal votó por Andrés Manuel López Obrador y para los senadores se decidió por el partido blanquiazul. "En estos momentos yo no tengo partido político pero he colaborado mucho con López Obrador por lo que en su momento tengo que evaluar sus propuestas y en ese momento tomar una decisión", indicó Diana Laura al ser cuestionada acerca de a quién va a darle su voto en los próximos comicios en el 2012. En otros temas, Marroquín Bayardo detalló que Voz y Fuerza Hidalguense es una organización sin ninguna afiliación política ni fines de lucro. El único objetivo es buscar el empoderamiento de la mujer en la sociedad, dijo. Como parte de las actividades que ofrecen es brindar asesoría jurídica a todas aquellas que sufran de violencia en su casa o trabajo, así como también se proporciona ayuda psicológica. A pesar de que la mayoría de las integrantes de esta asociación milita en la izquierda, dejó claro que es totalmente partidista por lo que el único requisito para pertenecer a ella es que sean mujeres. **(Christopher Rogel, página 10)**

Milenio-Preparan cambios en el PRI Pachuca: Alrededor de 221 integrantes del consejo político municipal del PRI Pachuca, ratificaron a la dirigencia del partido tricolor capitalino. En sesión extraordinaria, Luis Bernardo Arista Velasco y Erika Trujillo Ortiz, rindieron protesta estatutaria como presidente y secretaria general respectivamente del priismo en la

capital del estado, que podría tener una renovación en sus estructuras sectoriales. "Con Bernardo y Erika tendremos la directriz que se necesita para que en las elecciones del siguiente año, en Pachuca se gane la Presidencia de la República y triunfen los candidatos a senadores y diputados priistas", declaró el presidente estatal del PRI, Omar Fayad Meneses. En la sesión extraordinaria del Consejo Político en las instalaciones del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Pachuca, donde estuvieron presentes figuras importantes del tricolor hidalguense, encabezadas por Fayad Meneses, el líder priista destacó la unidad como principal fortaleza de este instituto político y el trabajo conjunto que deberán realizar los priistas para recuperar la presidencia de la República en las elecciones del próximo año. "Deberán visitar barrios, fraccionamientos y colonias de Pachuca, para renovar en caso de ser necesario, organizaciones y sectores para conformar los cuadros que impulsen y promuevan el proyecto del partido rumbo al proceso electoral de renovación de los poderes", dijo el también diputado federal de la bancada del tricolor. En atención al llamado del presidente del Partido Revolucionario Institucional (PRI), el nuevo dirigente del priismo en Pachuca, Luis Bernardo Arista Velasco, aseguró que trabajará cerca de la ciudadanía y solucionará sus demandas con un proyecto de resultados que represente las causas más justas. En su mensaje, Bernardo Arista subrayó que "una vez más se demostró la unidad, valuarte priista y emblema de la fortaleza que caracteriza al Revolucionario Institucional". **Claves-Erika Trujillo** • Tras asumir la responsabilidad como una oportunidad de contribuir en la transformación histórica de los pachuqueños, Bernardo Arista se comprometió a trabajar para renovar las estructuras priistas en Pachuca. • Por su parte Erika Trujillo, secretaria general del PRI en Pachuca, conminó a Bernardo Arista para continuar trabajando en unidad con la estructura, organizaciones y sectores. • La directiva estatal realizará la renovación de comités en 55 municipios más, aseveró la dirigencia del PRI en Hidalgo. • "Deberán visitar barrios, fraccionamientos y colonias de Pachuca, para renovar en caso de ser necesario", dijo el líder priista, Omar Fayad Meneses. **(redacción, página 11)**

Milenio-Disputan la dirigencia de MORENA en Hidalgo: A pesar de que Francisco Garduño, ex secretario de Transportes y Vialidad del Distrito Federal, es el representante del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA) AC en Hidalgo, este puesto quedaría acéfalo luego de que Garduño sea electo como presidente del PRD en el Distrito Federal, por lo que se podría disputar por perredistas y petistas de la entidad. Hasta el momento dos personajes de la política que han levantado la mano son el perredista y uno de los líderes de Izquierda Democrática Nacional (corriente del PRD), Hugo Jaciel Mendoza y el dirigente del Partido del Trabajo (PT) en Hidalgo, Mariano Torres L´estrade; ambos demuestran su apoyo total a Andrés Manuel López Obrador como candidato a la presidencia de la República. Al respecto, el líder petista en Hidalgo dijo "sería para mí un halago tener la representación directa de Andrés Manuel López Obrador, pero vamos a esperar y depende de la gente al interior de MORENA". Luego de la designación de MORENA como Asociación Civil, se creó un Comité Nacional, donde habrá un nombramiento y designación real de cada entidad. **(Misael Zavala, página 11)**

Criterio-Arista, nuevo líder del CDM de Pachuca: Anoche sesionó el Consejo Político Municipal en medio de la penumbra, para tomarle la protesta a Bernardo Arista como nuevo dirigente del Comité Directivo Municipal de Pachuca. Allí, Omar Fayad, el dirigente estatal, aseguró que hay un fuerte compromiso para ganar la capital, pese a la volatilidad de sus votos, que se carga a la derecha o a la izquierda. Una falla en el sistema de electrificación dejó el evento sin energía eléctrica, mismo que fue apenas alumbrado por las lámparas de las cámaras de televisión. Fayad Meneses hizo un amplio reconocimiento al grupo político La Joya que es dirigido por el sempiterno Darío Pérez González, "al cual, orgullosamente pertenezco", dijo. El dirigente planteó en todo momento la importancia electoral que tiene la capital hidalguense, "pese a que sea una cancha muy competida", pues explicó que ciudades parecidas en todo el país tienden a reportar votos muy volátiles. Este tipo de zonas urbanas, tienen una alta politización que lleva muchas veces a que la intención del voto cambie de un momento a otro, dijo. Para contrarrestar este efecto, dijo, se debe crear un esquema de trabajo que vaya directamente a tocar las puertas de los militantes en las colonias, en las comunidades, para afianzar la ciudad. Refirió que Bernardo Arista, en su nuevo encargo, cuenta con el soporte de lo que han realizado los anteriores dirigentes municipales; sin embargo, ahora deberá empujar una dinámica para alcanzar el triunfo. Sin duda, dijo que habrá el mejor candidato en Pachuca para que el triunfo sea inobjetable y con mucha diferencia en los votos. Mientras que Arista dijo que habrá un trabajo consistente que permita rescatar a México, ganando la Presidencia de la República en 2012. **(Jorge Martínez, página 07)**

Sol de Hidalgo-Inicia PRI carrera interna por candidaturas: Este día arranca la carrera interna en el PRI, por las candidaturas a presidente de la República, senadores y diputados. Se realizará un cónclave en la sede nacional del Partido Revolucionario Institucional, informó el dirigente de ese instituto político, Omar Fayad Meneses. Asimismo, se determinarán los montos autorizados a fin de invertir en las precampañas de los aspirantes al Senado. En la misma y maratónica sesión rendirán protesta los integrantes del nuevo Consejo Político Nacional del PRI. "En Hidalgo venimos de un proceso de renovación; hubo asambleas en los sectores y organizaciones, y fue eligiéndose a los consejeros políticos

nacionales. Suman más de mil doscientos los que decidirán el rumbo y destino que tomará el partido tricolor". Fayad precisó que se designará a los integrantes del Consejo Político Permanente que es el órgano más ejecutivo y más reducido que procesa los temas que tienen que ser tratados en el Consejo. Al hablar de la agenda nacional priista, expuso que en noviembre se repetirá otro consejo nacional. Este lunes 10, a las seis de la tarde, los priistas de Hidalgo "vamos a analizar todas las decisiones que tome el organismo nacional para avalarlo". ALIANZAS CON PANAL Y PVEM El dirigente anticipó que en noviembre próximo se definirán las alianzas electorales rumbo a las elecciones del 2012. "Es casi un hecho, porque así me lo ha comentado Humberto Moreira, líder nacional del PRI, que seguirá la coalición con el Partido Verde Ecologista de México y Partido Nueva Alianza.. "Me pudo compartir que van a continuar las negociaciones a fin de lograr esta unión de fuerzas en las elecciones para presidente de la República, senadores y diputados". HIDALGUENSES EN EL CÓNCLAVE Acudirán a la reunión nacional de este día en la sede del PRI en la Ciudad de México, entre otros, los consejeros hidalguenses: Francisco Olvera, Miguel Osorio, Fernando Moctezuma Pereda, Alberto Meléndez Apodaca, María Guadalupe Romero Delgado, Adolfo Lugo, Omar Fayad, Jorge Uriel Alvarado, Jesús Murillo, Manuel Ángel Núñez, David Pynchyna, Marcela Vieyra, Ramón Ramírez, Onésimo Serrano y Geraldina García. También, Francisco García Manilla, Jesús Rivera, Jesús Priego, Orlando Arvizu, Francisco Corona Méndez, Leticia Capa Guerrero, Israel Jorge Félix, Salvador Franco Clavioto, Antonio Lechuga, Daniela Méndez Chaire, Raúl Meneses Rodríguez, Efraín Arista, Leticia García Romero, Nuvia Mayorga, Guadalupe Corona, Carlos Romero Deschamps y Darío Badillo Ramírez. Integran la misma lista de consejeros nacionales de Hidalgo: Irlanda Berenice Félix Soto, Ariana Flores Gómez, Marcela González Valencia, Alberto Islas Lara, Carlos Muñiz Rodríguez, Eréndira Ortega Montes, Roberto Rico Ruiz, Amparo Ubilla Ramírez, Víctor Hugo Velasco y Palmira Venero. **(redacción, Ojo Política)**

Crónica-Define PRD topes de campaña y el camino para su elección interna: La Comisión Nacional Electoral del Partido de la Revolución Democrática (PRD) determinó los topes de campaña y lineamientos que seguirán los candidatos a delegados y consejeros nacionales, estatales, así como exteriores de cara a la elección interna del 23 de octubre. Según el expediente ACU-CNE/10/210/2011 del órgano perredista, las operaciones internas iniciarán al día siguiente de ratificar el registro de aspirantes y concluirán tres antes de la jornada electoral. Los topes de campaña se fijarán de acuerdo con el ámbito territorial de la elección, es decir que el monto por afiliado en una zona que contempla de uno a 5 mil incorporados es de seis pesos, continúa con 10 mil asociados que considera cada uno en cuatro pesos y para las regiones donde integran a más personas la cifra es de tres. Respecto al financiamiento, el acuerdo establece que será de origen privado o de afiliados perredistas, por ello está prohibido uso de recursos de empresas o personas ajenas al partido, además la Comisión Nacional Electoral (CNE) solicitará en cualquier momento un informe a todas las planillas participantes, en donde puntualice los ingresos, comprobantes y publicidad. La propaganda será otorgada por la CNE, bajo los principios de equidad que contempla el sol azteca. Queda prohibido que algún aspirante amarillo descalifique o agrede a sus adversarios, así mismo ofrecer dinero para que la militancia los apoye durante la jornada electiva. **(Gabriela Porter, página 04)**

INSTITUCIONES ELECTORALES

Independiente-Impiden Agandalle tricolor: Las bancadas del PRD y PAN en la Cámara de Diputados se unieron para impedir que la mayoría priista en San Lázaro se agandallara con los nombramientos de los consejeros del IFE, pues pretendían imponer a dos de los tres consejeros que faltan, con lo cual hubiera tenido cuatro de nueve, casi la mayoría y, por ende, el control del IFE. Aunque la falta de nombramiento por la Cámara de Diputados es una violación a la Constitución, varios analistas políticos festinaron que el PAN y el PRD hayan impedido que el PRI designará a dos de los tres consejeros, pues ello habría dado lugar a que el partido tricolor tuviera un IFE a modo, como ocurre en el estado de Hidalgo con el TEEH. Los partidos políticos de oposición han documentado la militancia del magistrado presidente del TEEH Alejandro Habib, lo cual ha dado lugar a que las resoluciones asumidas por ese cuerpo colegiado tengan la sombra de la duda, de la suspicacia, pues afirman que no se puede ser juez y parte. Eso mismo es lo que iba a ocurrir en el IFE de cara al proceso electoral 2012, que ayer inició, pues de no haber sido por las bancadas del PAN y PRD, habrían logrado el control del Consejo General del IFE, lo que habría allanado el camino al PRI hacia la residencia de los Pinos. ¿O usted qué opina? **(redacción, página 29)**

Sol de Hidalgo-Inicia elección 2012: El Consejo General del Instituto Federal Electoral (IFE) aprobó, ayer, la designación de 192 consejeros electorales de los 32 Consejos locales del país, resultando elegidos para el de Hidalgo José Luis Ashane Bulos (presidente), Mario Ernesto Pfeiffer Islas, Francisco Javier Sánchez Márquez, Francisco Javier Fragoso Silva, Jozelin María Soto Alarcón, Verónica Hernández Pérez y Pablo Elías Vargas González... Con excepción de Ashane Bulos, quien regresó del Estado de México a ocupar el cargo de vocal ejecutivo y consejero presidente, así como de Pfeiffer Islas y Sánchez Márquez, quienes ya se desempeñaban como consejeros electorales, el resto de los elegidos intervendrá por primera ocasión en el Consejo Local del IFE en Hidalgo. ELEGIRÁN DIPUTADOS, SENADORES Y

PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA Con la sesión de ayer y la designación de consejeros propietarios y sus respectivos suplentes, el Consejo General del IFE declaró el inicio formal del Proceso Electoral Federal 2011-2012, el cual permitirá a los mexicanos elegir a 500 diputados y 128 senadores, integrantes del Congreso de la Unión, y al presidente de los Estados Unidos Mexicanos para el periodo 2012-2018. En Hidalgo, serán electos siete diputados de igual número de Distritos Federales Electorales: 1-Huejutla, 2-Ixmiquilpan, 3-Actopan, 4-Tulancingo, 5-Tula, 6-Pachuca y 7-Tepeapulco, así como tres senadores, siendo dos de mayoría relativa y uno de primera minoría. **(redacción, Ojo Política)**

Milenio-Hay crisis por falta de acuerdos: Coparmex: El presidente de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) Hidalgo dijo que el hecho de que los políticos no se puedan poner de acuerdo para tomar decisiones, como el caso de la falta de acuerdo para elegir a la terna de consejeros del IFE, es lo que tiene a México sumido en una crisis económica, política y social. Javier Vásquez Coria, presidente de la Coparmex Hidalgo, dijo que están recabando firmas con los empresarios para enviarlas junto con una queja al Congreso de la Unión. El empresario hidalguense destacó que si no se cambia pronto la manera de gobernar y de hacer política en México, el país estará cada día peor y sin esperanzas de mejorar, por lo que dijo que la Coparmex ha hecho una demanda civil y jurídicamente para que los diputados cumplan con su trabajo y saquen los acuerdos adelante. Dijo que en el caso del IFE el problema es que "está politizado y sigue politizado, por eso Coparmex ha hecho esta demanda nacional que ha puesto en conjunto con todos los centros empresariales del país, estamos exigiéndole a la Cámara de Diputados, en términos legales, que cumpla con su obligación". Asimismo, explicó que "el problema ahora de no tener los tres consejeros es que están empatados "y ahorita ya tenemos encima las elecciones, entonces si llegara a haber un empate nos ponen en jaque al país en el término electoral, y nadie está haciendo nada por destrabarlo". Señaló que la Coparmex espera que el asunto se destrabe pronto; sin embargo dijo que se debe de hacer una transformación profunda en el sistema político mexicano y el cambio debe ser de fondo, pues con muchos temas pasa lo mismo. "Nosotros esperamos que se destrabe pronto, el problema es que las fuerzas políticas sólo están viendo pro sus intereses y no por los intereses del país", finalizó Vásquez Coria. **(Edith Castillo, página 10)**

PLANO ESTATAL

Milenio-Olvera busca inversiones de Inglaterra: En compañía de una comitiva inglesa, la embajadora del Reino Unido de la Gran Bretaña e Irlanda del Norte en México, Judith Anne McGregor y el gobernador de Hidalgo, José Francisco Olvera Ruiz, iniciaron pláticas para poder traer inversión empresarial de Inglaterra al estado. La diplomática fue invitada al municipio de Mineral del Monte con motivo de tercera la Feria Internacional del Paste inaugurada ayer por la tarde. El ayuntamiento encabezado por Omar Skewes y el gobierno estatal recibieron a la comitiva inglesa para el evento gastronómico anual. También se le rindió tributo a Inocencio Hernández Lara, "Don Chencho", quien cuidó por 47 años las instalaciones del Panteón Inglés del municipio y que falleció este año. El mandatario hidalguense y la embajadora montaron una guardia de honor y develaron una placa conmemorativa en su honor. Posteriormente, inauguraron el Museo Sitio, ubicado a un costado del Panteón. Los visitantes hicieron un recorrido por los principales atractivos turísticos de Mineral del Monte y conocieron el proyecto del Museo Internacional del Paste, que se actualmente se construye a un costado del camino de entrada a la demarcación. Pasaron a las instalaciones de la Casa de la Cultura, ubicada en la plaza principal, en donde recorrieron los pasillos que contienen la exposición fotográfica denominada "Páginas del Pasado de Real del Monte". El sitio sirvió de marco para que el mandatario hidalguense entregara un reconocimiento a Richard Williams, integrante de la Sociedad Británica en nuestro país, por el apoyo que ha brindado en todo momento por preservar las tradiciones históricas en tierra hidalguense. El mandatario hidalguense, la representante del Reino Unido y el alcalde realizaron el corte del listón que dio el inicio oficial a la Feria Internacional del Paste, después realizaron un recorrido por los puestos y degustaron este platillo tradicional de la región que fue heredado de los ingleses Cornish que explotaban las minas durante los siglos XIX y XX. Al terminar el evento protocolario, Olvera Ruiz informó que aprovechó esta visita para buscar que inversiones de Inglaterra se asienten en Hidalgo. El titular del Ejecutivo estatal detalló que expuso a la embajadora las ventajas geográficas, de infraestructura y comunicación con las que cuenta el estado para poder albergar diversos proyectos empresariales y que acordó con ella que en los próximos días sostendrán una reunión en la que le explicará con detalle las características de las regiones que están listas para recibir complejos empresariales y en la que le entregará una carpeta de proyectos. "Hoy tenemos en la voluntad de la embajadora de buscar alternativas para que se dé una conexión que tenga que ver con el comercio y en la inversión de la industria, habremos de platicar, es lo que hemos platicado con la embajadora, esperemos en unos días más para que presentemos nuestro portafolio de proyectos para ver en cuáles podemos hacer una promoción conjunta", mencionó el gobernador. "Apenas hoy (ayer) lo platicamos, le vamos a llevar la carpeta para que vean cuáles son las áreas para recibir empresas. En Hidalgo ya estamos listos en regiones como Ciudad Sahagún, Tizayuca, Atitalaquia, Tepeji y Tula, las que tienen influencia ahora por el Arco Norte", dijo. "A su vez ellos valorarán estas áreas, me dicen que tienen inversiones en Querétaro y que en el lado

ponente del estado por esa conexión habrá manera de enlazar empresas”, finalizó el mandatario. **Opinan sobre violencia** ••• La embajadora del Reino Unido de la Gran Bretaña e Irlanda del Norte en México, Judith Anne McGregor, afirmó que hay muchas posibilidades de que empresas británicas vengan a invertir a Hidalgo. Reconoció que les preocupa la violencia que hay en México, pero que no han percibido una baja de inversiones ni de turismo de Inglaterra a nuestro país y respaldó la lucha del gobierno federal contra los grupos del crimen organizado. Afirmó que la crisis económica mundial ha afectado las finanzas inglesas, por lo que sus empresas buscan expandir sus mercados. “A nosotros nos ha afectado mucho (la crisis), por eso queremos aumentar nuestras exportaciones donde nos estuvimos presentes antes, como América Latina, estuvimos en el siglo XIX, pero ahora no estamos quisiéramos regresar. La inseguridad es algo que tiene el potencial de frenar visitantes en inversión, pero ahora para mis turistas no. Es más fácil hacer negocios cuando no hay violencia, creo que en Hidalgo hay muchas posibilidades”, dijo la representante de la corona en México. (Gustavo Godínez, página 06)

Milenio-Crimen intentó controlar Hidalgo, admite Canales: En su comparecencia ante el Congreso local, el secretario de Seguridad Pública de Hidalgo, Damián Canales Mena, reconoció que el cártel de *Los Zetas* quiso agudizar sus operaciones en la entidad a la entrada de la actual administración, encabezada por Francisco Olvera Ruiz. “Hubo un embate del crimen organizado en el reciente cambio de administración” que se realizó en abril de este año, dijo el mando policiaco, quien argumentó que a cinco meses de relevar al Ejecutivo recuperaron territorio que era ocupado por el *narco*. Según Canales Mena, las principales plazas que fueron recuperadas por la policía de Hidalgo y que estaban en poder de la delincuencia organizada fueron en los municipios de Tulancingo, Huejutla, Pachuca, Tula, Tizayuca, Apan, entre otras localidades. Ante legisladores hidalguenses, Canales detalló que como parte del combate al crimen organizado de enero a septiembre de 2011 la policía estatal ha incautado más de un millón de pesos perteneciente a la célula delictiva de *Los Zetas*, además de la detención de al menos 252 integrantes de esta banda criminal que opera en los estados vecinos de Veracruz y Tamaulipas. Entre los capturados están 10 comandantes y jefes de plaza de *Los Zetas*, 39 sicarios y 50 policías que brindaban protección al cártel de la droga. Además de decomisar armas largas, granadas y vehículos. El jefe de seguridad narró cómo semanas antes de que Miguel Ángel Osorio Chong concluyera su administración se registró la explosión de un coche bomba en Tula de Allende, hecho donde perdió la vida el comandante Víctor Peña Pérez, además de dejar tres policías heridos, el atentado fue adjudicado por *Los Zetas* y contenía un “narcomensaje” amenazando a las autoridades de seguridad, la violencia se recrudeció cuando esta organización criminal, también ejecutó a tres personas en distintos municipios de la entidad. Las ejecuciones no cesaron luego de que Olvera Ruiz tomará el mando de la entidad, pues tan sólo unos días después de entrar a su nuevo puesto como gobernador del estado, se registró la muerte de una persona fallecida a manos del crimen organizado en el municipio de Pachuca. Ante el embate de *Los Zetas* en Hidalgo, la policía tejió una red de investigación y detención contra los criminales, operando principalmente en los municipios de Huejutla, Tizayuca, Apan, Tepeapulco, Tula y Pachuca. Apoyados también con los más de 19 millones de pesos que se aportaron para la compra de armamento. “Se nos estaba yendo de las manos la seguridad en Hidalgo, pero retomamos el camino y a cinco meses de la nueva administración garantizamos seguridad para los hidalguenses”, aseveró el jefe policiaco, quien agregó que se cuenta con alrededor de seis mil 37 policías estatales y municipales. Hidalgo, entidad clave para el crimen organizado, se caracteriza por ser un estado que colinda con Veracruz, Tamaulipas, San Luis Potosí y el estado de México, lo que facilita la movilidad de droga y armas para la delincuencia organizada; de este modo *Los Zetas* son el principal cártel que tiene presencia y ha sido combatido por las corporaciones de seguridad estatal y municipal, a diferencia de otros estados que utilizan las fuerzas federales como el Ejército, la Marina y la Policía Federal. En otros datos de la comparecencia indicó que de enero a septiembre de este año se han capturado a 10 mil 476 personas por diversos delitos. **Faltan policías** ••• Damián Canales Mena, titular de la SSPH, reconoció la falta de elementos policiacos para el combate de la delincuencia común y la organizada. “Hacen falta por lo menos 3 mil 500 policías, es decir el doble de elementos de la policía estatal y casi el total de las corporaciones municipales”, dijo. Las carencias de la policía en Hidalgo también se reflejan en la falta de capacitación de los cuerpos de seguridad municipal, que se debe al nulo apoyo de las administraciones municipales, detalló Canales Mena. Por lo tanto, la SSPH tiene que capacitar con sus propios recursos a los elementos de las 84 localidades hidalguenses. Asimismo, muchos de los policías en el estado solamente cuentan con estudios de primaria y secundaria; para erradicar esta falta de educación escolar, la policía de Hidalgo ha comenzado con el Instituto de Formación Profesional, donde además de enseñar a los elementos el uso de armas, también se les darán clases de ética profesional, para evitar que sean coptados por el crimen organizado. En cuanto al armamento, la SSPH cuenta con un arma por cada dos elementos, debido a que no todos están en servicio al mismo tiempo, por lo que dijo que es suficiente el arsenal que tienen. (Misael Zavala, página 08)

Criterio-Destituye Olvera al director del Cereso: El gobernador Francisco Olvera Ruiz anunció que tras la fuga de dos internos del Centro de Readaptación Social (Cereso) de Pachuca será removido su director, José Luis Nájera Lara.

Advirtió que serán investigados los mandos internos de todos los penales. "Lamentablemente hemos tenido dos detalles en Pachuca por graves descuidos, yo espero, no más allá de hoy a mañana, cambiar al director del Cereso y también revisar los mandos interiores, y todo el esquema de seguridad de los Ceresos. No podemos permitir que por descuido esto suceda", advirtió. Tras inaugurar el tercer festival internacional del paste en Real del Monte, el mandatario puntualizó que la remoción de Nájera sucederá hoy, ya que "esto se debe hacer, es una llamada de atención para nosotros, no podemos permitir que suceda". También, precisó, una vez que se comience a revisar el esquema de seguridad de los Ceresos se procederá a cambiar al personal que ahí labora y en otros casos será rotado; estos casos, observó, los que han mostrado un menor desempeño en estos sitios. Olvera apuntó que además se realizará una actualización del sistema penitenciario de forma general; mientras, ya se están llevando a cabo pesquisas. "Esto (la fuga de los reos) ya está originando investigaciones para ver realmente qué está pasando realmente al interior de cada centro penitenciario", concluyó. Además, puso en duda la permanencia del director de Ceresos, Fernando Enciso. **(redacción, página 05)**

Crónica-Lamentable que diputados federales no designen a consejeros del IFE: Ramírez: Es lamentable que los diputados federales no aprueben la propuesta para los nuevos consejeros del Instituto Federal Electoral (IFE), por tanto es necesario lograr acuerdos entre las distintas fuerzas políticas; manifestó el presidente de la Junta de Gobierno del Congreso local, Ramón Ramírez Valtierra. Consideró que no se alcanzan los acuerdos por falta de disposición entre quienes convergen en Legislatura federal, a pesar de ello el proceso electoral federal puede iniciar según las fechas determinadas por el IFE. Expuso que es incongruente la falta de avance en la negociación entre el PAN y el PRD. Agregó que el no designar a los consejeros del IFE no pone en riesgo el desarrollo del proceso electoral que se inicia a partir de este mes, pero si es importante que este completo el organismo para desarrollar de mejor manera los trabajos electorales. Ramírez Valtierra indicó que se espera no frenar los trabajos de la aprobación del presupuesto del 2012 que será analizado por los diputados federales en los próximos días en la cámara federal. **(Alberto Quintana, página 03)**

PLANO MUNICIPAL

Milenio-Sabores y tradición minera en festival del paste: Seguramente los ingleses que llegaron a la región minera de Real del Monte durante las primeras décadas del siglo 19 no se imaginaron que su presencia generaría –entre otros aspectos– una importante tradición culinaria en la zona, que ahora se hace manifiesta en la tercera emisión del Festival Internacional del Paste. La jornada inició con la develación de una placa conmemorativa para honrar a un hombre que dedicó 40 años de su vida a cuidar el Panteón Inglés, lugar donde descansan los restos de muchos británicos que decidieron dejar su tierra y venir a nuestro país buscando el auge minero. Como representante de estos extranjeros, acudió la embajadora del Reino Unido e Irlanda del Norte en México, Judith Anne MacGregor, una mujer alta, de cabello corto y con una sonrisa que sellaba la unión histórica de estas dos naciones. Además, una veintena de ingleses se sumaron a las actividades desarrolladas ayer en este pueblo mágico, originarios algunos de ellos de Cornwall, ciudad de donde llegaron muchos de los sepultados en el Panteón Inglés. Esta comitiva descendió de un camión turístico para unirse a los invitados especiales de los actos oficiales, presididos por el gobernador hidalguense Francisco Olvera: en ese momento, la apertura de una exposición llamada "Páginas del pasado" en el Centro Cultural Jesús Murillo, donde se montaron varias imágenes que retratan el hermanamiento de dos pueblos. Este recinto rara vez se ve así de lleno, pero la ocasión lo ameritaba. La siguiente parada se hizo frente a la Parroquia del Señor de Zelontla, donde se montó un pequeño escenario. Al fondo de éste, estaba escrito con flores, en letras grandes, "3 Festival Internacional del Paste". Los funcionarios municipales, el gobernador, el secretario de turismo e ingleses representantes de distintas instituciones británicas se acomodaron sobre la tarima para hacer la inauguración oficial de este festival. Ahí, Richard Williams, miembro del Comité para la Conservación del Patrimonio Industrial de la ciudad de Cornwall, Inglaterra, hizo entrega del escudo de armas perteneciente a ese lugar. Además, él todo un "gentleman", dio a Francisco Olvera otro escudo en miniatura fabricado en plata, para que lo hiciera llegar a la primera dama del estado, Guadalupe Romero. Luego toca el turno a la embajadora para hacer uso de la palabra: "Es la tercera vez que estoy en Real del Monte, y no será la última. Es un placer para mí ser acompañada por algunos ciudadanos de mi país, quienes están preocupados por redescubrir esta relación entre Cornwall e Hidalgo". Al final, habla el gobernador hidalguense, quien de paso acepta que cada vez que visita Real del Monte, no puede irse sin haber comido un paste, o echarse un taco de cabeza en La Fama: "Hay cosas que uno no puede perdonar", dice. Al terminar el acto oficial, inició el recorrido por una decena de puestos, donde se vendían pastes, se podía presenciar el proceso de elaboración de los pastes, y se regalaban pastes. Y, entre tanta gente, fue inevitable no percatarse de un hombre alto, de tez blanca y con canas, quien camina mientras en la mano derecha sujeta –y luego come– un taco con la misma elegancia que reclama su país de origen y de donde provienen la cultura del paste. Ayer homenajeada. **(Diego Castillo, página 07)**

Criterio-Finanzas sanas para Eleazar: Una administración con finanzas sanas es la que estará heredando el próximo alcalde electo de Pachuca, Eleazar García, una vez que concluya la gestión de la actual alcaldesa Geraldina García Gordillo. Así lo aseguro el secretario municipal, Ricardo Arroyo Crespo, quien expuso que para ello incluso ya se tiene establecido un cronograma en el que se involucra al equipo del alcalde electo para supervisar las condiciones en que se dejará la administración municipal. La presidenta municipal expuso que en estas primeras reuniones entre el edil electo y la alcaldesa en funciones se acordó que sea a finales del corriente mes e inicios de noviembre cuando comiencen los trabajos de coordinación entre los equipos de transición. **(Emmanuel del Rincón, página 07)**

PLANO NACIONAL

Milenio-Militares vigilan el comienzo del proceso electoral: El inicio de proceso electoral 2012 estuvo rodeado por cuestiones inéditas en la historia del IFE: por primera vez, el dispositivo de seguridad estuvo a cargo del Ejército, el debate de la Cámara de Diputados se trasladó a la sesión del órgano electoral, y también por primera vez, las elecciones serán organizadas por un Consejo General incompleto; sin embargo, para Leonardo Valdés los comicios están garantizados. La jornada electoral en que se habrá de elegir al Presidente de la República y a los miembros del Congreso de la Unión arrancó con una ceremonia cívica en la explanada de la sede del IFE, ubicada en la delegación Tlalpan, cuyo resguardo estuvo a cargo de elementos del Ejército, situación que fue justificada por el presidente consejero, Leonardo Valdés, al referir que se trata de nuevas recomendaciones de seguridad que se han instruido, además de que en el pasado los elementos castrenses han apoyado con la vigilancia de las juntas distritales y locales. "En la medida en que sea necesario vamos a solicitar ese apoyo, que además está establecido en el artículo 2 del Cofipe, que establece con toda claridad que todos los gobiernos, el federal incluido, están obligados a apoyar al Instituto Federal Electoral para el cumplimiento de sus actividades", detalló. Durante la sesión extraordinaria de apertura Valdés llamó a las instituciones gubernamentales, partidos, militantes y a todos los sujetos regulados, incluidos los medios de comunicación, a acompañar al IFE en la consecución de un exitoso proceso electoral. Señaló que no debe quedar duda de que no habrá incertidumbre que impida el desarrollo de la jornada electoral, aunque "estamos conscientes que la inseguridad y las amenazas al pacto social se pueden manifestar en ciertos lugares". Valdés afirmó que "tendremos estrategias adecuadas para las condiciones en cada ámbito y situación que se presente", al tiempo que subrayó que las instituciones de la vida democrática no responden a intereses particulares, de partido o grupos de interés, sino a la nación. Señaló que el pautado y verificación de la transmisión de los promocionales de los partidos, así como los correspondientes a las autoridades electorales, serán garantía de equidad en el proceso que hoy inicia. También aseguró que debe quedar claro que ni a la estructura profesional del IFE ni a los consejeros electorales les importan los resultados de la elección, sino la pulcritud de los procedimientos que conducen a obtenerlos. Finalmente, refrendó el compromiso de los integrantes de los consejeros electorales de cumplir con su responsabilidad constitucional, institucional y personal con el pacto social y con la democracia, pese a la ausencia de tres integrantes del Consejo General. **(Con información de Notimex) Claves-Trasladan debate** • La sesión se vio contagiada por la confrontación y las descalificaciones entre los representantes de PRI, PAN y PRD ante el órgano electoral, quienes trasladaron el debate por no haberse aprobado el nombramiento de tres consejeros electorales. • "Los diputados panistas han decidido rechazar la terna que el PRI intenta imponerle al IFE como una medida para incidir sesgadamente en las elecciones y ponerle un freno a nuestra democracia. Esta visión autoritaria atenta contra la imparcialidad y la legalidad del proceso democrático que hoy iniciamos, porque se busca tener un árbitro a modo, para regresar al sistema antidemocrático, que les permitió permanecer en el poder durante décadas", acusó Guillermo Bustamante, representante del PAN, • Luego de cuestionar la alianza entre la "izquierda orgánica, y la derecha facciosa", Sebastián Lerdo de Tejada, representante del PRI, respondió que ambos partidos "pretenden apoderarse de esta mesa (el Consejo General del IFE), o en su defecto despeñar el proceso electoral. Su egoísmo es el claro ejemplo de la tentación totalitaria que, desde lo extremos que cada uno representa, pretenden imponer". **(Mariana Otero, página 18)**

COLUMNAS POLÍTICAS

Milenio-Trascendió...

Que aunque "todos" dicen que no, la sesión del Consejo Político del PRI de hoy será lo que en los viejos tiempos se llamaba un "acto de unidad del partido" en apoyo del candidato.

Hoy será el destape *hipersimbólico* de **Enrique Peña Nieto**. Todo está dispuesto para ello.

Que no sería sorpresa si la tercera entidad en ser rescatada por un mando único del Ejército, la Marina y la Policía

Federal es Quintana Roo.

Y es que hay análisis en las áreas de inteligencia del gobierno federal que proponen actuar antes de que sea demasiado tarde en el estado turístico más importante del país.

La situación en materia de seguridad en Quintana Roo es considerada "muy delicada".

Que un ejemplo de cómo están las cosas en Quintana Roo es el atentado que sufrió el martes en la noche **Miguel Ramón Martín Azueta**, dueño del diario *El Quintanarroense* y ex presidente municipal de Solidaridad.

A eso de las 10 de la noche viajaba en su auto por la transitada carretera Cancún-Playa del Carmen. Un coche no los dejaba pasar, el chofer hizo el cambio de luces y a los pocos minutos el vehículo de **Martín Azueta** fue *rafagueado* "nomás porque sí".

Él y su chofer resultaron heridos, pero el tercer pasajero, el contador y hombre de las confianzas de **Martín Azueta**, **Rolando Gómez**, murió en el ataque. Y es que en el coche al que le lanzaron las altas iba uno de los jefes *zeta* de la plaza, que seguramente andaba de mal humor.

Que el próximo martes en Asturias, España, **Margarita Zavala** recibirá el Premio Iberoamericano ASICOM-Universidad de Oviedo 2011, que se concede a profesionales, académicos y artistas que han destacado en diferentes disciplinas.

También lo recibirán **Enrique Agüera**, rector de la Universidad Autónoma de Puebla; **Rodrigo Rato**, presidente del banco español Bankia, y **Jeffrey Davidow**, presidente del Instituto de las Américas, asesor para América Latina de **Barack Obama** y ex embajador de Estados Unidos en México.

(redacción, página 04)

Crónica-Balcón Político...

Amenazas contra los profesores: El temor que ha provocado el crimen organizado en el sector magisterial de entidades como Guerrero, Michoacán, Sinaloa, Baja California, Puebla y Chihuahua, ha alertado ahora a los mentores de Hidalgo, quienes a través de las redes sociales y el Internet, han lanzado la alerta sobre personas que mediante amenazas les exigen, anticipadamente, la mitad de su aguinaldo, si no quieren sufrir las consecuencias de su negativa. A manera de "aviso urgente" a supervisores y directores de las escuelas en la entidad, se les advierte sobre este fenómeno que ocurre de la siguiente manera: A los planteles acuden personas bien vestidas, con conocimiento sobre documentos oficiales de la Secretaría de Educación Pública (SEP). Piden a los directores la plantilla laboral, con el argumento de que se trata de una auditoría. Con la información en su poder, posteriormente se dan a la tarea de llamar a los profesores para amenazarlos y exigirles la mitad de su aguinaldo y los amenazan con dañar a sus familiares si no acceden a esta exigencia. Otros presuntos delincuentes, acuden a las escuelas para ofrecer libros en venta. Piden sus datos a los interesados y una vez con la información, también amenazan vía telefónica exigiendo dinero del aguinaldo que todavía no perciben. En las instalaciones de la SEP en la entidad, han ocurrido evacuaciones de personal, tras recibir llamadas telefónicas que sugieren la presencia de artefactos explosivos. En la misma SEPH, ha corrido el rumor de que hay intimidaciones de presuntos delincuentes, que piden dinero a los empleados de la dependencia, también con chantajes de que sufrirán las consecuencias si se niegan. Cierto o falso, lo mejor es tomar precauciones. **(Carlos Camacho, página 03)**

Reforma-Templo Mayor...

EL PRECANDIDATO presidencial Andrés Manuel López Obrador anda enrachado, pues, tras despertar el interés de los empresarios de Monterrey, ahora está repitiendo la dosis más allá de la frontera.

COSA RARA, ya que hasta hace poco tiempo el perredista se ufanaba de que él nunca salía a giras internacionales.

EL HECHO es que el martes estará en el Woodrow Wilson Center de Washington para una sesión de los llamad

"Diálogos con México" dedicada a él, y en la cual será presentado por el ex gobernador de Michoacán Lázaro Cárdenas Batel.

Y VAYA que la presencia del tabasqueño interesa en la capital de Estados Unidos, pues el Mexico Institute de ese centro de estudios -que preside José Antonio Fernández, mandamás de FEMSA- invita seguir el acto en vivo por internet, porque ya están reservados toodos los lugares del auditorio.

PERO AHÍ no acaba la gira, ya que el jueves está programada una conferencia de López Obrador en la Fundación Ortega y Gasset en Madrid.

SIN DUDA, será interesante enterarse de qué dice en esos foros internacionales y -recordando lo que decía Jesús Reyes Heroles de que en la política la forma es fondo- fijarse en cómo es que lo dice.

POR CIERTO, Lázaro Cárdenas Batel está demostrando que, además de cardenista, es bien plural.

COMO PARTE de su sabático en Washington, está cerca tanto de tirios como de troyanos.

ADEMÁS de que presentará el martes a Andrés Manuel López Obrador, el jueves pasado hizo lo mismo con el demócrata Bill Richardson, ex gobernador de Nuevo México, en un evento de The Inter-American Dialogue.

Y EL JUEVES hará lo propio con la precandidata presidencial panista Josefina Vázquez Mota, quien también estará en la capital de Estados Unidos.

AL PASO que va, a lo mejor acaba haciéndole la competencia... ia David Letterman!

AHORA QUE está de moda que los gobernadores dejen grandes deudas en sus estados, más de uno en Quintana Roo se está acordando de Félix González Canto.

EL INTEGRANTE de la dirigencia nacional del PRI -qué curioso: al lado del autor del moreirazo en Coahuila- dejó a sus paisanos tronándose los dedos con una deuda más de 10 veces superior a la que recibió.

DE HECHO, el Congreso quintanarroense tuvo que hacer un acto de prestidigitación legislativa para aprobar el refinanciamiento de los adeudos que heredó el gobierno de Roberto Borge.

SIN EMBARGO, todavía no acaba esta historia, pues se sabe que hay varias decenas de facturas de relojes Rolex y Cartier y que, al parecer, el único que puede explicarlas es Félix González Canto.

Y, CON tanto reloj, más valdría que fuera una explicación bien puntual.

EN VEZ de viaje de bodas, Marcelo Ebrard y Rosalinda Bueso tendrán viaje de proselitismo electoral.

MAÑANA esperan al jefe de Gobierno del DF en Morelia, en donde tiene programados dos actos con el candidato a la gubernatura por el PRD, Silvano Aureoles.

PRIMERO estarán juntos en un mitin en la Plaza Morelos y, más tarde, en una comida con asociaciones de mujeres de la entidad.

SIN DUDA, será interesante ver si, como lo hizo en Guerrero y en el Estado de México, Ebrard les ofrece a los

michoacanos exportar a esa entidad los programas sociales del DF si votan por el PRD.

YA SE VERÁ qué resulta más popular: si la "Cocoatarjeta" o la "Marcepromesa". **(redacción, página 10)**

COLUMNAS POLÍTICAS LOCALES

Milenio-Pájaro Carpintero...

Que quien ya anda entre las altas esferas del **priismo nacional** es el **alcalde de Tula, Rodolfo Paredes Carbajal**, quien este día tomará posesión como Consejero Nacional del PRI. Dicen que es en parte porque fue uno de los que mejor operó en las elecciones pasadas en su región y otros dicen que es porque anda muy cerca del ex gobernador de la entidad. Sea cual fuere la situación, lo que es cierto es que a muchos ya les dio envidia.

Que quien ya se está apuntando para ser **diputado federal por el PT** es el ex candidato para la alcaldía de Ixmiquilpan, **Pascual Charrez**; sin embargo, dicen en la dirigencia de su partido que podría no ir, pues ya no confían en él teniendo en cuenta que no pudo ganar una elección a presidente municipal. Otro que ya está más que apuntado es **Jorge Alberto Hernández**, quien tampoco está seguro.

Que ayer en el tricolor hubo fiesta con el nombramiento de **Bernardo Arista** como **dirigente del PRI en Pachuca**, aunque algunos dicen que la felicidad no le durará tanto tiempo, pues ya están en puerta las elecciones federales, que serán su primer gran reto. Hay quien dice que de eso depende el futuro de su carrera política. Habrá que ver sus capacidades.

TRIVIA

Que tras las peleas tan seguidas que ha habido en la feria, algunos ya le quieren cambiar de nombre, pues unos opinan que es la cantina más grande de Hidalgo y otros opinan que por los líos con los policías parece feria de pueblo y no internacional, como según está catalogada. Hasta esta H. Redacción nos llegaron algunas sugerencias de los ciudadanos más picudos para cambiarle el nombre a la feria. He aquí las nuevas sugerencias:

- a) Feria del chupirul
- b) Feria de pega y corre
- c) Feria del borrachito
- d) Feria de catorrazos

(Redacción, página 03)

Milenio--Función Sabatina:

Al Frente: Quienes ahora resulta que están la pelea de esta semana son dos de los hijos adoptivos de Andrés Manuel López Obrador, quienes pelean por sobresalir ante la gracia de su señor Peje. Hugo Jaciel Mendoza y Mariano Torres luchan por ser el hijo predilecto del pejismo porque buscan ser el dirigente del Movimiento Morena en Hidalgo, puesto que sin duda les dejará una buena lana, digo, posición política en la entidad. Pese a que los dos son fuertes prospectos, ¿a quién elegirá López Obrador para ser su representante oficial para las elecciones del próximo año? **(redacción, página 03)**

Independiente-El Socavón: PAN y PRD unieron sus votos para impedir el Agandalle del PRI en el nombramiento de consejeros electorales afines en el IFE... Querían, como aquí, imponer a su Habib... **(redacción, primera plana)**

Uno más uno-Pachuquillas: Una fuga de gas LP, en el municipio de Tepeji del Río ocasionada por una toma clandestina, provocó una fuerte movilización de integrantes de los cuerpos de rescate, seguridad y Petróleos Mexicanos, quienes acordaron el área debido al alto riesgo de explosividad. Miguel García Conde director de Protección civil, señaló

que el incidente se registró en un lugar despoblado... **(redacción, primera plana)**

La Crónica de Hoy-Arriba:

Arriba-Roberto Terán: El actual titular del Instituto Estatal del Transporte entró a la dependencia con el pie derecho. Varios sectores e integrantes de rutas han externado su confianza en que por medio de un cambio llegarían mejoras tanto para transportistas y usuarios. Aunque aún no se concretan acciones contundentes, Terán Contreras muestra total disposición para apoyar acciones que permitan acceder a beneficios reales en ese ramo

Abajo-Fermín Gabino: Aún hay tiempo para que Gabino Brandi, alcalde de Huazalingo, actualice y justifique las cuentas de su administración; ya que este ayuntamiento es uno de los ubicados con muchos asuntos pendientes en lo relacionado a las tareas de transparencia. Y eso no sólo es un trascendido, pues dicha situación fue confirmada por el Instituto de Acceso a la Información Pública Gubernamental

(Redacción, página 02)

La Crónica de Hoy-Grillerías:

SOBREVUELO

Hacía tiempo que **helicópteros de la Policía Federal no sobrevolaban la capital hidalguense** y en estos días la maniobra se repitió. **Es evidente la presencia de elementos de seguridad federal en puntos específicos de la "Bella Airosa" pero hasta ahora su actuación es meramente preventiva, al menos así parece. Los grillitos señalan sin confirmar que el aumento de estos elementos se debe a la segunda fuga del Centro de Readaptación Social (Cereso) de Pachuca en menos de dos semanas.**

VIGILANCIA

Donde se puso en marcha un operativo especial de vigilancia es en la carretera federal México-Pachuca donde es frecuente ver revisiones a vehículos del servicio de pasajeros. Retenes móviles y el paso de convoyes también es usual ver en la vía sin importar la hora o sí se ubican en el Estado de México o Hidalgo.

ÉXITO

Empezó despacio, pero la afluencia a la feria anual de Pachuca se incrementa día con día ya que se registraron grandes entradas en los últimos días a pesar de no ser fin de semana. Y es que el teatro del pueblo es un espectáculo que potencializó la asistencia al evento y con la presencia de bandas juveniles el número de visitantes se triplicó, dicen los organizadores.

PRI

Todo está listo para que hoy acudan al Consejo Nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI) los consejeros por Hidalgo, entre los que se encuentran muchos políticos que hoy están a la espera de "mejores tiempos". Será muy interesante estar atentos a la reunión nacional del PRI, ya que ese espacio será un escaparate que dejará al descubierto una nueva composición en la estructura hidalguense. Ya ha señales de ello como la amplia difusión a las actividades y declaraciones del ex gobernador Manuel Ángel Núñez Soto quien el miércoles se reunió con todos los ex presidentes nacionales del tricolor para darle su apoyo al Humberto Moreira.

(Redacción, página 02)

CARTONES POLÍTICOS Y ANEXOS

Milenio



★ **ÚLTIMO ROUND** ★ ★★ **MICROS Y COMBIS, EN ORDEN** ★★★

Hay mapacherías en delegaciones

El otro duelo que se puso bueno en la semana fue el de los líderes del PAN y PRI. Luego que Omar Fayad declaró que en el PAN es donde se dan todos los cambios de delegados federales, por lo que pidió a Alejandro Moreno, líder del blanquiazul dejar que los funcionarios federales hagan su trabajo y no los meta en los electorales. Lo malo es que el Moreno, ni tardo ni perezoso respondió de manera enérgica a los dichos de Fayad.

¡Que no sea metiche!

Como buen funcionario público, el líder del PAN en el estado respondió a las declaraciones de Fayad y le dijo que no sea "metiche", mejor que se dedique a dirigir a su partido y deje a los demás hacer su trabajo y que ya no sea tan entrometido en cosas que no le incumben, pues Moreno dijo que es uno de los señalados por no hacer bien las cosas en las elecciones.

Luego de que el comandante del Instituto Estatal del Transporte de Hidalgo, Roberto Terán anunciara una reestructuración del transporte público en todo el estado, dicen que ya hizo un decálogo al estilo Calderón para reformar a todos los microbuseros y choferes de combis y taxis. Aquí le damos un adelanto del proyecto que tendrá a bien Terán enseñar a la opinión pública cuando esté listo.



Roberto Terán nos adelanta su decálogo para reformar al transporte público

Decálogo para reformar al transporte en Hidalgo

- ◆ Todos los choferes de micros y combis deberán pasar al menos una semana de camping en el Cereso para que vean los fea que es la vida ahí.
- ◆ Todo el transporte deberá tener en su espejo retrovisor una fotografía de Roberto Terán para que se acuerden de no pisarle mucho al acelerador.
- ◆ Todos los choferes deberán entregar algo así como el diezmo a la Iglesia, pero este será al IET, para remodelar la oficina del jefe y de paso la del sub jefe y así.
- ◆ Ningún chofer, por ningún motivo puede cobrar más de lo que establezca la tarifa oficial o se hará acreedor a un tehuacanazo por parte del jefe.

Ex libris · Lady Macbeth

Eko

